

# Drohnen-Flugtag ist Volltreffer

Filmclub Aktiv Video | Experte führte verschiedene Modelle vor

**VS-Schwenningen.** Der Filmclub Aktiv-Video veranstaltete vor Kurzem bei optimalen Wetterbedingungen einen Drohnen-Flugtag. Der Vorsitzende Berthold Seliger begrüßte 25 interessierte Gäste auf dem Parkplatz neben dem Pfadfinderzeltplatz in Villingen und stellte Joachim Schuhenn als ausgemachten Experten vor.

Er führte zunächst in grundsätzliche Unterschiede der Drohnen nach Größe und Preis ein. Es gab sieben Drohnen verschiedener Bauart und Größe. Unter anderem zeigte Schuhenn eine Drohne von unter 250 Gramm Gewicht, jedoch ausgestattet mit einer sogenannten 4k-Kamera. Andere Drohnen waren mit Hasselblad-Kamera oder mit Wärmebild-Kamera ausgestattet, die speziell zum Auffinden von Rehkitzen eingesetzt wird.

Dann widmete sich der Experte ausführlich den rechtlichen und versicherungstechnischen Fragen. Wenn eine Drohne mit einer Kamera ausgerüstet ist, muss diese beim Luftfahrtbundesamt regist-

riert werden.

Nun folgte der Teil, auf den alle schon gewartet hatten: der Umgang mit den Drohnen. Man kann eine Drohne händisch steuern, aber viel raffinierter ist das Fliegen nach vorprogrammierter Route. Schuhenn startete eine Drohne mit Handsteuerung. Die Kamera-Aufnahmen konnten direkt auf einem Laptop verfolgt werden.

Verblüffend war die absolute Ruhe der Aufnahmen. Berthold Seliger startete seinerseits seine 250 Gramm-Kamera. Man konnte am Bildschirm deutlich erkennen,

dass auch diese kleine Drohne sehr ruhige und äußerst gute Bildqualität liefert.

Als Höhepunkt zeigte Joachim Schuhenn einen Flug einer bereits zu Hause programmierten Route: Die Drohne flog per Knopfdruck die vorgeplante Bahn präzise ab, die man natürlich am Bildschirm in ausgezeichneter Bildqualität nachverfolgen konnte.

Die zweistündige Veranstaltung kam bei den Besuchern sehr gut an, sodass sich der Verein vorstellen, im kommenden Jahr an den Flugtag anzuknüpfen.



Der erste Drohnen-Flugtag des Schwenninger Filmclubs wird gut angenommen.

Foto: Filmclub Aktiv Video